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Lundi 5 mai 2014 

 

 
Présents : Sylvie DECOURCELLE, Cathy DESCAT, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Karine LALLIER, 
Didier MAZENS, Abel ROSPIDE et Bernard SANTIAGO. 
Excusés :  Pascal BOUCHET. 
Invité : Adrien DEBONNIERE 
 

1. Infos diverses :  

• La subvention 2014 allouée par la municipalité est de 27 000€ ; Didier a signé la convention. Laurence en 
fera un pdf. 

• Le forum des associations aura lieu le samedi 6 septembre de 10h à 17h00, Abel déposera au service des 
sports l'inscription du club. 

• Le dimanche 11 mai 2014 à 17h00 Issy Paris joue le match retour de la finale Challenge Cup contre les 
suédoises ; possibilité d'avoir des places à 2€. Didier envoie un mel aux entraîneurs. 

• Dans le cadre des finalités (minimes filles) en championnat de France UNSS, Luc Hérisson, professeur EPS 
au collège des Prunais, demande si le club peut prêter le mini-bus pour se rendre à Montbard (89) ; 
Adrien fera également le déplacement. 
Vote : 8 voix pour 

• Stage d'été :  
- un acompte  de 30% a été versé pour un groupe de 36 joueurs et 4 encadrants. 
- Pour l'instant 33 participants confirmés et 3 accompagnants. 
- Les devis pour un autocar vont de 1 350€ à 2000 € pour un départ le 25 août à 8h00 et un retour le 
vendredi 29 août soit à 18h00 soit à 20h00.  
- Didier nous informe que la location du gymnase sera payante : 500 € pour les 5 jours avec 3 créneaux 
par jour. 

• Problème d'horaire pour le gardiennage quand l'ostéopathe est présente car parfois elle termine au-delà 
de l'horaire convenu ; nous réfléchissons à comment régler le problème pour la saison prochaine. 

 
2. Assemblée générale du club 

Au regard de l'AG du CDHB 94 et de la LIFE nous décidons de fixer celle du club le vendredi 27 juin 2014 à 
19h00. 
 

3. Cotisations 2014/2015 
Pour la saison prochaine le CA décide les points suivants : 

• Maintien des montants de cotisation de 2013/2014 pour 2014/2015, à soumettre à l’AG 

• Pour les nouveaux adhérents : montant de la cotisation  

• Pour un renouvellement : montant de la cotisation - coût du maillot/short (35€) 
 

4. Mutations :  
En 2013/2014 le club a payé 22 mutations joueurs et 6 mutations dirigeants. 
Nous faisons le point sur les cautions éventuelles à encaisser. 
Le CA décide que : 

• le chèque de caution sera encaissé si l'adhérent n'a pas été régulier ou si arrêt 

• le chèque ne sera pas encaissé si l'adhérent se réinscrit pour la saison nouvelle en payant sa 
cotisation. 

Pour la prochaine réunion réfléchir au fait de faire payer tout ou partie de la caution. 
 

5. Point sur le secteur féminin (équipes évoluant en nationale) 
Nous souhaitons réunir les 2 entraîneurs (-18F et SF) pour faire le bilan de la saison écoulée et sur les 
projets à venir ; Didier les contacte pour fixer une date de réunion. 
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6. Samedi 17 mai 2014 
Lors de cette dernière journée de rencontre à domicile pour nos équipes seniors, Didier propose de 
mobiliser au maximum nos supporters et d‘organiser une manifestation pour honorer notre école 
d’arbitrage. 
 
Une affiche des matchs a été transmise au service communication de la mairie et les élus (maire et adjoint 
aux sports) ont été invités pour la remise des maillots d’arbitres aux JA. En leur annonçant les 2 matchs bien 
sûr, comme doit le faire aussi le site Internet. On pourrait aussi distribuer gratuitement des tap-tap et 
assurer une présentation détaillée des équipes avant le dernier match de N3. 
 
Ce pourrait être l’occasion de vendre des sandwichs, croques, crêpes… qui favorisera le maintien des 
spectateurs pour les deux matchs et donnera un caractère exceptionnel et sympatique.   
 
 
 

PROCHAINE RÉUNION à l’issue de l’AG du VENDREDI 27 JUIN à 19h00 
 
 
 

L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 


